

De los 30 años que cumple la Universidad Católica Luis Amigó en la subregión de Urabá, Marjorie Barrera B. ha estado al frente de la dirección por espacio de 20 años. La directora es una profesional con carácter, apasionada con lo que hace y noble. Contrasta en ella la rigurosidad de sus ejecutorias con la ternura de sus buenas maneras para manejar, con éxito, su gran responsabilidad.

Para mencionar solo algunos de los logros enmarcados en la visión de la comunidad universitaria, es importante tener en cuenta el reconocimiento nacional y haber conseguido ser miembro de la Federación Internacional de Universidades Católicas, -FIUC-.

La Luis Amigó ha firmado innumerables convenios a nivel internacional, con gran reconocimiento en el ámbito de la investigación para la transformación y aporte al conocimiento científico.

Aporte a la región

La universidad aporta a los jóvenes que quieren ingresar a la educación superior con tarifas económicas si se compara con los precios de las matrículas en el resto del país.

Se trata de generar inclusión porque se debe aceptar que en Urabá la mayoría de los jóvenes son estrato uno y dos. Para complementar esta idea se hacen convenios con el Icetex, con las cooperativas y con las cajas de compensación familiar, corporaciones de comercio justo; entre otras, que ayudan a patrocinar y financiar el estudio de los jóvenes que deseen profesionalizarse sin tener que dejar su terruño y sin tener que asumir los costos del desplazamiento a otras ciudades para acceder a la educación superior.

Con esta apuesta por hacer de Urabá un territorio de profesionales se ha entregado a la subregión un total a la fecha de 1.141 graduados; 787 en las carreras profesionales de Pedagogía Re-educativa, Administración de Empresas, Desarrollo Familiar, Ingeniería de Sistemas, licenciados en Educación Preescolar y en Psicología. Además, hay 354 egresados de especializaciones en procesos curriculares, en docencia de las ciencias sociales, en gerencia de servicios sociales, en adiciones, en animación sociocultural y pedagogía social y expertos en finanzas.

Adicionalmente ha contribuido a cualificar el talento humano de la subregión a través de la extensión y la proyección social con Diplomaturas, cursos, seminarios, talleres, entre otros

Peldaño a peldaño

La Universidad Católica Luis Amigó, paso a paso, con visión clara de su papel en una zona golpeada y estigmatizada, sube cada día un peldaño y quizás uno de los más importantes es el reconocimiento como universidad y además tener programas certificados de alta calidad y siempre en el proceso de mejoramiento continuo con la cultura de la autoevaluación, actualmente estamos trabajando en la autoevaluación institucional para certificarse como una institución de alta calidad.

La prueba de esta constante intención de mejora continua es el cumplimiento de requisitos como por ejemplo que los 35 docentes de tiempo completo, en su gran mayoría ya han culminado estudios de maestría y los que no la tienen es porque la están cursando, lo



La Directora de la Universidad Luis Amigó comparte escenario con parte de sus docentes.

Universidad Católica Luis Amigó, 30 años en Urabá

Aportando en la Formación Humana y Profesional al servicio del Desarrollo y la Transformación Social en el territorio.

Como integrante de la Federación Internacional de Universidades Católicas- FIUC, le ha permitido a la Universidad fortalecer la obtención de convenios internacionales; actualmente contamos con 79 convenios de tipo nacional e internacional.

La Universidad Católica Luis Amigó es la mejor opción para que los bachilleres de Urabá ingresen a un centro educativo con calidad.

cual influye en los procesos de enseñanza-aprendizaje con innovación en la didáctica y en la pedagogía

Celebración

El pasado mes de noviembre se conmemoró y celebró la presencia de la universidad Luis Amigó en la región de Urabá. "Vinimos para aportar en la Formación Humana y Profesional al servicio del Desarrollo y la Transformación Social"; iniciamos capacitando a los maestros de la subregión de Urabá y cuando vimos las necesidades nos quedamos y empezamos a traer los pregrados pertinentes para la región para cualificar su talento humano", afirmó la directora.

Por eso se celebró con la alegría de estar en la vía de lo correcto al pensar y hacer presencia de manera ininterrumpida y constante una obra humana de gran compromiso social en beneficio de la subregión articulándose a las dinámicas del territorio en política social y planes de desarrollo.

Espacio para crecer

Según la directora Marjorie Barrera B. la Universidad Luis Amigó cuenta con

una sede propia de casi cuatro hectáreas, para seguir consolidando su presencia en Urabá.

Para el 2020 estaremos realizando los diseños de los requerimientos de la nueva infraestructura dando respuesta al crecimiento y de acuerdo a las nuevas demandas de pregrados y posgrados, de manera que cada día se reafirma el acierto de haber comprado la sede en un lugar bonito, acogedor y óptimo para estudiar, porque siempre se piensa en los jóvenes de Urabá

Larga vida

La directora Marjorie despide a quienes culminan sus carreras diciéndoles "Hoy bien idos estudiantes, pero bienvenidos graduados amigonianos, que esta es la casa que los formó y que está abierta para ustedes, para seguirlos cualificando"

Parodiando la frase, al cumplir 30 años la Luis Amigó hay que decirle "bien idos esos 30 años de exitoso proceso y bienvenido el futuro promisorio para una institución que crece cada día y con ella toda la región de Urabá".



Registros EL HERALDO DE URABA
Maryorie Barrera Directora de la Universidad Luis Amigó en Apartadó, en un registro fotográfico junto a la imagen de Fray Luis de Masamagrell, fundador de la Comunidad Terciaria Capuchina



Las áreas ambientales del claustro fueron el escenario para el recuerdo de estos estudiantes que adelantan la carrera de Sistemas.